

Ses enfants et petits-enfants, à Genève et à Sydney:
Jacques Sébastien, son épouse Rosy, et ses enfants Jérôme et Alexandra;
Laurence Caroline;
Annette, son époux Pierre et leurs enfants Christopher, Xavier et Loïc;
Jean-Pierre et ses enfants, Maurine et Axel;
Son frère Franz, sa sœur Hildegard, sa belle-sœur Roswitha, sa filleule Elisabeth et
ses nièces et neveux en Allemagne;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies
ont la grande tristesse de faire part du décès de

Elisabeth (Liesel) KELLER MERKEL

enlevée à leur tendre affection le 20 décembre 2018, dans sa 91^e année.

Elisabeth repose au centre funéraire de St-Georges à Genève.

La cérémonie religieuse sera célébrée le jeudi 27 décembre à 10 h 30 en l'Eglise de
St-François de Sales à Chêne-Bourg.

En lieu et place de fleurs, merci d'adresser vos dons à:
Médecins Sans Frontières, CCP 12-100-2, mention: Elisabeth Keller.

Cet avis tient lieu de faire-part.